
Assemblea Speciale degli Azionisti di Risparmio di Banca Carige S.p.a.
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Relazione integrativa del Rappresentante comune degli Azionisti di Risparmio di Banca Carige S.p.A.
Cassa di Risparmio di Genova e Imperia

Sig.re e Sig.ri Azionisti di risparmio,

l’Assemblea speciale (l' “Assemblea”) degli Azionisti di risparmio  ( gli “Azionisti”) di Banca Carige S.p.a.- 
Cassa di Risparmio di Genova e Imperia (la  “Banca” o la  “Società”) è stata convocata per discutere e 
deliberare sui seguenti argomenti posti all’ordine del giorno:

1. Informativa del Rappresentante comune degli azionisti di risparmio sull'impugnazione della delibera 
dell'Assemblea straordinaria degli azionisti ordinari del 20.9.2019. Decisioni circa la prosecuzione 
delle attività giudiziarie intraprese e loro finanziamento. Deliberazioni inerenti e conseguenti.

2. Incremento del Fondo ex art. 146, comma 1, lettera C, del D.lgs. 58/1998. Deliberazioni inerenti e 
conseguenti.

A integrazione della mia relazione del 20 marzo u.s., che qui richiamo integralmente, per completezza di 
informazione, in ordine al primo punto all'ordine del giorno, preciso e ribadisco che prima di impugnare 
la  delibera  dell'Assemblea  straordinaria  degli  azionisti  ordinari  del  20  settembre  2019,  avrei  voluto 
preventivamente darne  informativa  agli azionisti di risparmio  ma ciò non mi è stato consentito dagli allora 
Commissari della Banca che mi hanno negato la convocazione dell'Assemblea da me richiesta il giorno 12 
novembre 2019.

Informo  che prima di  intraprendere il  procedimento di  impugnazione ho concordato verbalmente con i 
professionisti che mi hanno assistito e che mi assisteranno almeno fino all'Assemblea del prossimo 20 aprile 
un impegno di spesa omnicomprensivo massimo per la categoria non superiore al  residuo del Fondo ex art. 
146 (il “Fondo”) disponibile alla data dell'Assemblea. 
Preciso che alla data di  redazione di  questa relazione integrativa,  per  senso di  responsabilità,  mia  e dei 
professionisti che mi stanno assistendo, in attesa delle deliberazioni che verranno assunte dall'Assemblea, 
non ho formalizzato nessun impegno futuro in ordine alla  prosecuzione delle attività finora intraprese.

Informo  inoltre  che,  considerate  le  tante  variabili  che  potrebbero  verificarsi  nell'arco  temporale, 
prevedibilmente lungo, necessario alla conclusione del procedimento giudiziario intrapreso, allo stato attuale 
non è possibile una quantificazione puntuale dei costi  complessivi da  sostenere che potrebbero rivelarsi 
rilevanti  in caso di  soccombenza (per quanto improbabile)  e anche in caso di  vittoria,  qualora i  giudici 
decidessero  non favorevolmente  in  ordine  alle  spese  di  giustizia,  tuttavia,  sulla  base  delle  informazioni 
richieste e assunte,  ritengo che l'incremento del Fondo all'importo di euro 200.000,00 (duecentomila,00), 
come  da  mia  proposta  di  deliberazione  sul  secondo  punto  all'ordine  del  giorno  dell'Assemblea,  possa 
ritenersi ampiamente sufficiente a sostenere almeno i costi del giudizio di primo grado, salvo accadimenti 
oggi non prevedibili.

In ordine al secondo  punto all'ordine del giorno rilevo la necessità che l'Assemblea approvi   la mia 
proposta  sul secondo punto all'ordine del giorno anche per le motivazioni esplicate nell'ultima parte della 
relazione integrativa sul primo punto all'ordine del giorno.

Brescia-Genova, 14 aprile 2020

 (Michele Petrera)
Il Rappresentante Comune dei portatori di Azioni di Risparmio
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